

PERS

Kolonel Inf Moh. Imam Gogor A.A. Resmi Jabat Danrem 083/Baldhika Jaya

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Oct 13, 2022 - 17:08



KOTA MALANG - Kolonel Inf Moh. Imam Gogor A.A. resmi menjabat sebagai Komandan Korem 083/Baladhika Jaya. Upacara serah terima jabatan (sertijab) dipimpin Pangdam V/Brawijaya Mayor Jenderal TNI Nurchahyanto, M.Sc di Makodam V/Brawijaya, Kamis (13/10/2022).



Kolonel Inf Kolonel Inf Moh. Imam Gogor A.A. menggantikan Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P yang telah menjabat kurang lebih 9 Bulan. Acara Sertijab ditandai pelepasan dan penyematan tanda jabatan serta penyerahan tongkat komando dari pejabat lama kepada pejabat baru.

Setelah itu, dilanjutkan penyerahan Dhuaja Korem 083 "Baladhika Jaya" Pangdam V/Brawijaya mengucapkan terima kasih kepada Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P beserta keluarga atas dedikasi dan karya nyata selama melaksanakan tugas dan tanggung jawab jabatan sebagai Danrem 083/Baladhika Jaya. Terutama dalam penanganan Covid-19 dan kebersamaan dengan Masyarakat dan membantu pemerintah Daerah menjaga stabilitas keamanan dan berkreasi dalam peran serta ikut membangkitkan ekonomi wilayah" kata Mayor Jenderal TNI Nurchahyanto.



Mayjen TNI Nurchahyanto juga mengucapkan selamat kepada Kolonel Inf Mohammad Imam Gogor Agnie Aditya atas pelantikannya sebagai Danrem 083/Baladhika Jaya.

“Saya berharap, kepercayaan dan tanggung jawab yang diberikan oleh pimpinan TNI AD, hendaknya diterima dengan rasa syukur kepada Tuhan Yang Maha Kuasa, disertai tekad untuk melaksanakan tugas dan tanggung jawab jabatan ini dengan sebaik-baiknya, karena jabatan merupakan suatu amanah yang harus dipertanggungjawabkan kepada Tuhan dan negara,” kata Pangdam.

Pejabat Danrem 083/Baladhika Jaya yang baru, Kolonel Inf Mohammad Imam Gogor A. A. sebelumnya bertugas sebagai Paspampres. Pria kelahiran Kediri, 16 Februari 1977 ini merupakan alumni Akademi Militer (Akmil) tahun 1998 yang berpengalaman dalam Infanteri khususnya Paspampres

Perwira Menengah TNI AD tersebut pernah menjabat sebagai Asops dan ADC Presiden RI. Selain itu, Kolonel Inf Mohammad Imam A. A juga merupakan sosok perwira TNI AD yang banyak berpengalaman tugas Pengamanan RI 1 , baik di dalam maupun di luar negeri.

Usai Sertijab Danrem 083/Baladhika Jaya, dilaksanakan juga Sertijab Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 083 PD V/Brawijaya dari Ny Lisa Yudhi Prasetiyo kepada Ny Nofia Dewi N Moh. Imam Gogor A. A. yang dipimpin oleh Ketua Persit Kartika Chandra Kirana PD V/Brawijaya Ny. Nurchahyanto.

Acara berlanjut melaksanakan Tradisi Satuan di Makorem 083/Bdj dengan rangkaian, Penerimaan Komandan Korem 083/Bdj, Penciuman Dhuaja Korem 083/Bdj, Lepas Sambut dan ditutup dengan Pelepasan Pejabat Danrem Lama Kolonel Inf Yudhi Prasetiyo, S.I.P beserta Ibu yang diiringi dengan penuh haru oleh seluruh anggota.

Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P dalam akhir acara menyampaikan " Terima kasih atas kerjasamanya kepada hadirin, Forpimda, Alim ulama, tokoh masyarakat, para Dansat dan seluruh anggota sekalian. atas pengabdian kita semua, semoga menjadi ibadah kepada Tuhan Yang Maha Kuasa, atas nama pribadi dan keluarga kami mohon maaf bila ada kekhilafan selama bekerjasama", Pungkasnya.

Kesempatan yang sama kepada awak media, Danrem Baru Kolonel Inf Moh. Imam Gogor A. A. Menyampaikan", Kami akan melanjutkan tugas pengabdian yang telah di bangun oleh Kolonel Yudhi untuk kemajuan bangsa, dan Masyarakat Khususnya Wilayah Korem 083/Bdj. "Wilayah Korem 083/Bdj sangat kondusif karena kebersamaan dan peran serta seluruh komponen masyarakat sangat diharapkan dalam memelihara dan menjaga stabilitas keamanan", Tutup Kolonel M.I Gogor A.A.
(Penrem 083/Bdj)